

„Ein Fest, das für den Stadtteil einmalig ist“

FEUDENHEIM: Eröffnung der Jubiläumskerwe unter strahlend blauem Himmel / Lothar Mark (MdB) nimmt Fassbieranstich vor

Von unserem Redaktionsmitglied
Dirk Jansch

Zehn Jahre Feudenheimer Kerwe, das war für die Organisatoren um die Kerwe-Vereinsvorsitzende Doris Kirsch ein ganz besonderer Anlass. Da wollte man zur Eröffnung auch nicht irgendeinen Festredner, sondern hätte sich schon Oberbürgermeister Dr. Peter Kurz oder zumindest einen Fachbereichsleiter gewünscht. Da aus dieser Riege zur Eröffnung am Samstagmittag niemand anwesend sein konnte, verzichtete man von Veranstalterseite lieber ganz auf einen offiziellen Vertreter der Stadt, zumal man mit dem Mannheimer Bundestagsabgeordneten Lothar Mark (SPD) längst einen Festredner gefunden hatte.

Mark fand nur lobende Worte für die Kerwe-Organisatoren und alle, die mit helfen, dieses zweitägige Massenspektakel Jahr für Jahr auf die Beine zu stellen: „Die Feudenheimer Kerwe ist weit über Feudenheim hinaus bekannt, weil sie voll bürgerschaftlich getragen ist“, so Mark. Nicht im

Auftrag, sondern in Vertretung des OBS, wie er selber betonte, nahm er dann den Fassbieranstich vor und überreichte dem Kerwe-Bürgermeister Hans-Georg Schubert Amtskette und Rathauschlüssel. Der versprach in Richtung von Bürgerdienstleiterin Patricia Munterde, davon wenig Gebrauch zu machen: „Wir wollen einfach miteinander feiern.“

Schubert freute sich, dass auch zahlreiche neuhinzugezogene Bürger erschienen waren, und in der Tat: Selten war der Platz vor der Bühne 3 am Badischen Hof so voller Menschen wie bei der unter strahlend blauem Himmel stattfindenden Eröffnung der Jubiläumskerwe. Den traditionellen Sternmarsch hatten der 1. Feudenheimer Spielmannszug, die „Newwelfezza“, die Kinder vom Kindergarten Aubuckel und Feudenheimer Vereine begleitet, für die der Vizevorsitzende der Bürgergemeinschaft, Dr. Achim Ding, dem Kerweverein für dessen Einsatz dankte: „Es ist immer wieder beeindruckend, wie Sie ein Fest auf die Beine stellen, das für den Stadtteil einmalig ist.“



Kein Jubiläum ohne Ehrung, v.l.: Die Kerwevereinsvorsitzende Doris Kirsch ehrt Thomas Jentschek und Holger Polomski, die vor zehn Jahren die Kerwe wieder ins Leben riefen.

Mannheimer Morgen, 24.10.2007



„Viel Erfolg für die Feudenheimer Kerwe!“ Der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark (links) überreicht dem Kerwe-Bürgermeister Hans-Georg Schubert die Amtsinsignien.